



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wujudkan Pelayanan Prima di Hari Raya Idul Adha 1444 H, Rutan kudus tetap buka layanan kunjungan tatap muka

David Fernanda Putra - KUDUS.FRN.CO.ID

Jun 29, 2023 - 19:38



Kudus – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus membuka layanan kunjungan khusus Hari Raya Idul Adha 1444 H yang dapat dinikmati oleh keluarga inti warga binaan. Layanan ini merupakan layanan kunjungan tatap muka terbatas. Adapun layanan ini dibagi menjadi dua sesi yaitu sesi pagi dan siang. Sesi pagi dibuka pukul 09.00 sampai 11.00, sedangkan sesi siang dibuka pada pukul 13.00 sampai 14.00. Kunjungan tatap muka khusus Idul Adha ini dilakukan dua sesi atas dasar adanya kemungkinan lonjakan keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang ingin melakukan tatap muka di momen lebaran kali ini. Kamis (29/06/2023).

Dan benar saja, terhitung pada pagi dan siang hari ini 38 antrian telah digunakan oleh keluarga WBP rutan Kudus dan kurang lebih ada 114 orang yang

berkunjung ke Rutan Kudus pada pagi dan siang hari ini. Perlu diketahui juga kunjungan tatap muka terbatas khusus Idul Adha inipun tetap mengutamakan protokol kesehatan, dimana keluarga WBP wajib menunjukkan bukti sudah pernah vaksin, minimal vaksin kedua serta tiap WBP dan keluarganya diberikan waktu kurang lebih 15 menit saat tatap muka, ini semua dilakukan atas pertimbangan keamanan bersama.

“Layanan tatap muka terbatas tetap kami buka di lebaran tahun ini, saat ini kami tetap memberikan pelayanan kunjungan pada Hari Raya Idul Adha karena merupakan hak dari WBP yang harus diberikan,” ucap Solichin.

Karutan juga menyampaikan bahwa jajarannya akan melakukan pengawasan ketat terhadap pengunjung dan barang bawaannya yaitu makanan yang akan diberikan kepada warga binaan. Hal itu dilakukan guna mengantisipasi masuknya barang terlarang ke dalam Rutan.

“Semua pembesuk nanti akan diperiksa sebelum masuk. Termasuk barang bawaannya,” imbuhnya.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. Nampak para pengunjung dan WBP penuh haru dan sangat gembira ketika sedang melakukan percakapan.